



AUSSTELLUNG

„La belle Alsace“ eine besondere Ausstellung

IM
CAFÉ
BANDEL

3. September bis 2. November

Vernissage am Freitag, 5. September 2025, 19 Uhr

Maurice Gruber, gebürtiger Elsässer, lebt seit über 30 Jahren in Beiertheim. Seine Leidenschaft gilt der „Peinture à l’aiguille“: Seine Bilder gestaltet er nicht mit dem Pinsel, nein, er tut es mit Nadel und Garn!

Sein Schwerpunkt bei dieser Ausstellung, „La belle Alsace“, sind Landschaften aus der Region, in der er viele Jahre als Pädagoge tätig war.

Vor allem die „hameaux“ haben es ihm angetan. "Hameau" ist das französische Wort für Weiler oder Dörfchen. Es bezeichnet eine kleine, ländliche Siedlung, oft eine Ansammlung weniger Häuser: Fachwerkhäuser mit steilen Dächern, oft mit roten Dachziegeln gedeckt, die sich geschmeidig und unaufgeregt in die Landschaft eingliedern...

Herr Gruber porträtiert sie auf wunderbarer Weise und gibt auch seinen Bildern geschmeidige und unaufgeregte Bezeichnungen: „Ici“, „Quelque part“ oder „Lá-bas“ ... „Hier“, „Irgendwo“ oder „Nebenan“.

